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Asambleas
de Distrito 2024

Recabar propuestas
ciudadanas para su

posterior análisis y debate.

Vecinos y vecinas del
distrito, agentes sociales y

económicos que desarrollen
su labor en este espacio

territorial.

¿Cuál es su función ?

¿Quién puede
participar?

El espacio de participación
ciudadana territorial, de

celebración anual, donde
escuchar, dialogar y

proponer para mejorar el
entorno en el que vives.

Facilitar el análisis y la
creación conjunta y
colaborativa con la

ciudadanía.

¿Qué es la Asamblea?

¿Qué objetivo tiene?
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Asambleas
de Distrito 2024

La asamblea dio comienzo con la bienvenida a las personas
asistentes, por parte de los Concejales de Participación y Distrito,
ubicando en los objetivos y funciones de la Asamblea de Distrito.

Bienvenida e intervención institucional

Metodología de Trabajo

El Concejal de Distrito ofreció información sobre las distintas
acciones que se han realizado en el distrito en el último año, así
como todas aquellas actuaciones municipales que le afecten.

El Distrito

Partiendo de la priorización del Foro de Estudio y Análisis  y de las
actuaciones realizadas en el Distrito, se favoreció el debate y
generación de propuestas de mejora y aportaciones.

Metodología Asambleas

División en grupos de trabajo y desarrollo de la metodología de
participación propia, en la que las personas asistentes realizaron
propuestas y aportaciones para el distrito.
Las conclusiones y propuestas se recogieron en directo a través de
paneles de Visual Thinking. 

Recogida de propuestas y opinión ciudadana

Agradecimiento por la participación y cierre de la asamblea.

Agradecimiento y despedida

3



Distrito Urbanizaciones
Martes, 19 de noviembre

 19.00h.
Sala polivalente - La esfera

52 personas asistentes

 Datos Celebración

Asamblea
Urbanizaciones
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Asamblea
Urbanizaciones

Aportaciones vecinales
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Gestión de
comunicaciones.

No hay
cobertura.

Calle
Francisca

Delgado falta
iluminación

Entrada por la salida 17 no
representa la ciudad:

edificio abandonado de
bomberos, pintadas, vallas

en mediana, no árboles.
Hacer una entrada a la

ciudad con cariño!!

La concejala da
respuestas como si

fuese una IA
personalizar las
contestaciones

Continuación de la acera de la
avenida del Juncal para favorecer la
movilidad de peatones. Arbolar la

acera de Alcobendas. Coordinación
con Sanse!! que es del mismo signo

político!!
No es cuestión de decir que el tramo
pertenece a Alcobendas o a Sanse, la
cuestión es tener predisposición por
ambos para dar una solución a los

vecinos

Mejorar el acceso
estéticamente a Alcobendas

por la salida 17 de la A 1. 
Crear una mediana arbolada

que sea la altura de una
ciudad como Alcobendas. 

Igualando otras ciudades de
la Comunidad de Madrid.

c/ Azalea y c/
Nardo falta

iluminación y
mantenimiento

Juncal: Asfaltado
de Rafael Nadal
y Anabel Segura

(al final)

Soto Moraleja: 
No tiene sentido

remodelar la plaza
del Soto para

mejorar el acceso a
Solana Valdevebas

Soto Moraleja: 
Propuesta reunión
monográfica sobre
remodelación Plaza
del Soto debido al

acceso Solana
Valdevebas

El Juncal:
Iluminación

cambio a leds
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Avenida de Bruselas: en los laterales, 
entre los edificios de oficinas,

 los bolardos están puestos para 
que el peatón vaya entre el barro y 
la maleza, tendrían que reubicarlos.

         Dejar espacio para las sillas de ruedas y los
peatones

Salida
Fernando

Alonso hacia
 la A-1

Prohibir la salida de
camiones desde

Obramat por la calle
Cuesta Blanca al

lateral de la N-1, al
menos de cierto

tonelaje.

El Juncal: la rotonda
de Avenida de la

Transición se colapsa.
Problema diario. 

Sanse sale a la N1
por Rafael Nadal.

Hay que abrir
salida por

Fernando Alonso.

Avenida del
Juncal sin
terminar

Propuesta de solución del
acceso a Valdebebas: por

Camino de los Dominicos y
Camino del Arroyo de
Valdebebas. Desde el

lateral de la A 1 después
de los dominicos por el

desvío que hicieron hace
años

La nueva obra en la rotonda de
avenida de la Vega con

transición española no favorece
al peatón sino al tráfico de 2
horas punta proponemos:

Velocidad
por Rafael

Nadal
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Restituir parada de
151 y 154 en

cuesta blanca,
dentro de la

urbanización.

Extender la línea
159 al Juncal y

poner autobuses
los fines de
semana!!!

Falta frecuencia en
fin de semana de

las líneas circulares
C10 Y C11

Necesidad de
ampliar los

autobuses hacia
Rafael Nadal y

Universidad Europea

El Juncal no tiene
transporte

público hemos
propuesto

paradas de bus y
seguimos igual

Transporte
público en el

Juncal todos los
días de la
semana

Fin de semana
transporte público

y frecuencia
insuficiente 151 y
eliminado el 159

Mala señalización de
la ORA impactando a

las personas que
vienen a hacer

servicios no hay
parquímetros.

Pocos postes
de tickets de la

ORA
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La policía no
debería ser sólo

pedagógica,
necesitamos que

sea más dura.

¿Hay policía en
el Juncal? 

No existe en el
Juncal

Vigilancia parking
calle Anabel

segura: carreras
coches, menudeo,

etcétera

Necesitamos más
presencia policial en

distrito
urbanizaciones y los
colegios del distrito.

Control policial
de carreras

nocturnas de
coches en Rafael

Nadal

No patrullan
la urba

Calle Dalia: no hay
ningún badén

entre la calle Laurel
y la calle Azalea, los
coches van a toda

velocidad.
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Volver a plantar
árboles en los jardines

de las farolas de la
perimetral de Cuesta
Blanca o bien que se
quiten si no se van a

embellecer.

No es necesaria
la zona verde en
Azalea cercana
a la Plaza del

Soto.

Árboles 
c/ Teresa Perales
no crecen ni se

reponen.

Aceras con
hierbas deben
limpiarse más.

Podar setos
de las calles.

Soto Moraleja:
calle Margarita
faltan farolas y

está muy oscuro
porque no se

podan los árboles.
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*Frecuencia
recogida

contenedores cartón
y vidrio.

*Boca de cartón
poco tamaño

Limpieza y canalización
del Arroyo de la Vega
para evitar desastres

como en Valencia.
Además entran olores

que son insoportables a
temporadas

El Juncal:
Recogida de

cartón y vidrio
con más

frecuencia.

Basura de Juncal: 
*basura desbordada

*no se recoge
*demasiados
contenedores
*mala gestión

*servicio inadecuado

Juncal:
mantener
limpios los
imbornales

Juncal: flores
mediana de Rafael
Nadal (corteza de

pino que hay puede
obstruir los
imbornales)

Limpieza heces de
perros:

¡¡concienciación+multa!!
El Soto

Arroyo de la Vega
Cuesta Blanca

El Encinar

Soto Moraleja: no
se recoge el cartón

y el vidrio con la
frecuencia

adecuada y están
llenos

Juncal: descontento por la
situación del servicio. No se

cumple 

Soto: Servicio no se cumple
junto a la ermita.

Contenedores de poda y
cartón insuficientes.

Soto Moraleja:
faltan

contenedores
de poda y de

cartón

Defecan los
perros donde
les place a los

(cochinos)
dueños

Mal estado
contenedores

de basura

Cambio de sitio
de los

contenedores en
avenida Rafael

Nadal 13
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No se ha tenido en cuenta
la solución de las colonias

de gatos de la calle Quejigo
y, por ley, el Ayuntamiento

es responsable de
castrarlos, vacunarlos y

censarlos, a pesar de
haberlo visto in situ.

Juncal:
eliminar

colonia de
gatos

Colonia en el
Juncal debe

seguirse
controlando.

Muchos
gatos sin
controlar

Regular el
número de gatos
en Cuesta Blanca

y Arroyo de la
Vega.

Añadir a lo de los
gatos, pájaros

verdes de
Argentina plaga

(Cotorras
argentinas-reducir)

*Problemas de
salubridad y
seguridad.

*Estancamiento de
aguas.

*Mal olor.

Urge mejorar
cauce del

Arroyo de la
Vega!!

*Problema de
seguridad 

*Problema de
salubridad

Muchos gatos y
olor encauce
Arroyo de la

Vega

Olores Arroyo
continuos.

Habrá inundaciones.
Hay mucha

preocupación
vecinal

Rafael
Nadal

inundación
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Asamblea Urbanizaciones 
en Imágenes
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P a r t i c i p a c i ó n  C i u d a d a n a  -  A y u n t a m i e n t o  d e  A l c o b e n d a s

P l a z a  M a y o r ,  1  -  4 ª  P l a n t a

A l c o b e n d a s  2 8 1 0 0  -  M a d r i d

9 1  6 5 9  7 6  0 0  

p a r t i c i p a c i o n @ a y t o a l c o b e n d a s . o r g

Asambleas
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